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Abstract (en)
The support device comprises a fixed bearing for the forme roller (4) wherein the bearing is set in the frame of the offset printer and is displaceable
relative to the plate cylinder and the roller mounted in front of same. Separate adjusters (15-20) are provided for moving the forme roller opposite the
plate cylinder and forward roller (3). Each adjuster runs radially to the plate cylinder of forward roller. The connection between the rotary axis of the
plate cylinder and an axis (A1) of the forme roller is at right-angles to the connection of the axis with the rotary axis of the immersion roller.

Abstract (de)
Es wird eine verbesserte Lagerung einer an einen Plattenzylinder 7 und eine Tauchwalze 2 anstellbaren Auftragwalze 4 eines Feuchtwerkes einer
Offsetdruckmaschine vorgeschlagen. Dazu sind Festlager für Walzenzapfen der Auftragwalze 4 in einem Gestellteil der Offsetdruckmaschine
vorgesehen. Die Festlager sind als ineinander gelagerte Stellexzenter 15, 16 ausgeführt und unabhängig voneinander einstellbar. Die Exzentrizitäten
der Stellexzenter 15, 16 sind so angeordnet, daß die Auftragwalze 4 annähernd radial sowohl zum Plattenzylinder 7 als auch zur Tauchwalze 2 an-,
ab- und eingestellt wird. Durch die unabhängige Einstellbarkeit der Zustellrichtungen ist eine separate Anstellung der Auftragwalze 4 allein an den
Plattenzylinder 7 oder auch zur Tauchwalze 2 möglich. <IMAGE>
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